

AMC 82

Compte rendu de la réunion du 6 novembre 2014
Résidence Le Parc 82700 MONTECH

Le 6 novembre 2014

Chers amis,

Voici le compte rendu de notre réunion du 6 novembre 2014 à Montech.

A- Sur notre matinée « semaine bleue ».

Nous avons eu des retours favorables et quelques remarques à prendre en compte.

L'Éthique en EHPAD a paru un sujet intéressant. Certains ont regretté que le débat ait porté beaucoup sur la fin de vie. C'est vrai. Bien sûr la fin de vie est un sujet important, mais elle ne résume pas le problème. Il faudra d'autres débats pour aborder d'autres aspects de l'éthique ...

Nous convenons de pérenniser cette manifestation. Essayons de demander aux familles de résidents de proposer des sujets pour l'an prochain ...

Nous avons ensuite évoqué le problème des directives anticipées. La démarche est en général proposée lors de l'admission, mais elle est le plus souvent éludée. Certains proposent de renouveler la démarche un à deux mois après l'entrée avec l'aide de la psychologue et d'une infirmière référente pour ce sujet. En fait tous les EHPAD ne sont pas dans la même situation. Les résidents sont très différents, certains, fort loin de leur fin de vie et c'est un problème qui nécessite beaucoup de réflexion et bien sûr aussi une concertation avec les médecins traitants. Nous en reparlerons.

B- PERMANENCE DES SOINS EN EHPAD

Selon les zones géographiques, la permanence des soins peut être déficiente à certains moments. C'est en particulier le cas au niveau des territoires dans lesquels il n'y a pas de médecins le samedi matin. La garde ne débute que l'après midi et le 3966 ne répond pas ... C'est une situation qui semble propre au Tarn et Garonne et plus particulièrement à Montauban. Il n'y a plus d'Armel. Cherchez l'erreur...

La période de garde du week end devrait englober le samedi matin.

Afin de préciser les dysfonctionnements à ce niveau, nous convenons de noter chaque incident de PDS en évènement indésirable et de les collationner jusqu'à notre prochaine réunion ce qui pourrait étayer des démarches auprès des médecins traitants, de l'ordre des Médecins ou de l'ARS.

En attendant, on peut constituer une liste de médecins disponibles.

B- QUESTIONS DIVERSES

Commission de coordination gériatrique : Les médecins traitants sont surchargés et y participent peu en général. Dans la lignée de ce qui a été fait l'an passé à Montauban, nous envisageons de mutualiser à l'échelle du département la 2^{ème} réunion prévue (celle sans rémunération). Nous pourrions alors aborder, avec l'aide d'un expert reconnu, un thème fédérateur de gériatrie ou de coordination.

PROCHAINE REUNION : JEUDI 8 janvier 2015 A 9 heures

RESIDENCE LES SAULES MONTAUBAN
2, rue des Saules 82000 MONTAUBAN TEL 05 63 267 267

Ordre du jour : Très lourd ! Nous verrons bien ...

- 1- Assemblée Générale
- 2- Création d'une fédération départementale des Comités d'éthiques
- 3- PDS : bilans des recueils des évènements indésirables à ce sujet
- 4- Organisation des soins dentaires en EHPAD
- 5- Mutualisation de la 2^{ème} commission de coordination gériatrique
- 6- Questions diverses.

Amicalement

FR du Chazaud